



FGR también investigará amenaza de muerte contra Fernández Noroña



Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de Claudia Sheinbaum, dio a conocer que la Fiscalía General de la República (FGR) realizará una investigación propia de la amenaza de muerte que sufrió en sus redes sociales.

En entrevista, Fernández Noroña relató que ayer se reunió con Alejandro Gertz Manero, encuentro que ya tenía acordado previo a la amenaza, y que durante la plática, el titular de la FGR le ofreció hacer una indagatoria adicional a la realizada por la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), la cual calificó de “muy profesional”.

“Me ofrecieron con el equipo de especialistas que tienen (la FGR) hacer su propia investigación”, reveló.

El también diputado federal por el Partido del Trabajo (PT) aclaró que esta nueva indagatoria, aunada a que se está terminando de investigar una posible relación con un robo sufrido en su casa hace un año, en el que dejaron el mensaje: “primer aviso”, retrasaron que se presentará ya la denuncia ante la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México.

“La próxima semana ya tendremos todos los elementos para presentar la denuncia”, aseveró.

Fernández Noroña destacó que la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana no le recomendó tomar alguna medida de seguridad especial tras esta amenaza, y reiteró que esta dependencia a cargo de Rosa Icela Rodríguez ya tiene identificada la cuenta, “y probablemente” de donde vino.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	04/02/2024	LEGISLATIVO

“Una de las páginas que tenían en YouTube la bajaron de inmediato”, reveló el integrante del equipo de Claudia Sheinbaum.

<https://www.milenio.com/politica/amenaza-muerte-fernandez-norona-investigada-fgr>